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REQUERIMENTO Nº 01093/2013
 

Requer  informações  sobre  a 
Unidade Básica de Saúde do Jardim 
das Laranjeiras, fechado há mais de 
um ano para reforma. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que  moradores  alegam que  há  mais  de  um 
ano  a  UBS  do  Jardim  das  Laranjeiras  foi  fechado  para  reforma  e  até  a 
presente data nada foi efetuado no local;

 CONSIDERANDO  que,  pombas  tomam  conta  do  prédio 
abandonado;

CONSIDERANDO que, moradores próximos temem a invasão do 
local por desocupados e indigentes;

CONSIDERANDO  que,  alguns  moradores  já  buscaram 
informações junto a prefeitura, e até o momento não receberam resposta;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  A  Unidade  Básica  de  Saúde  –  UBS  do  bairro  Jardim 
Laranjeiras, realmente foi fechado para reforma? Porque até a presente data a 
reforma não começou?

2º) Caso resposta positiva, existe previsão para inicio da obra?

3º) Caso resposta positiva  no primeiro questionamento, o local 
será utilizado como UBS mesmo ou, existe novo objetivo para utilização do 
local? Qual

4º)  Quais  medidas  o  setor  competente  pretende  tomar  para 
solucionar a invasão de bichos e animais peçonhentos na UBS?
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5º) Demais informações que julgar pertinente. 

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a demora no inicio das obras, querem alguma solução ou destinação ao local.  

Ainda alegam o medo de o local ser invadido por desocupados, 
tirando até mesmo a segurança de quem reside ali há muitos anos. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de outubro de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


